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22 АВГУСТА Мегион вместе со всей страной отмечал День рос-
сийского флага. Этот день стал не только государственным, но и
поистине  народным праздником России.

Горожане - школьники, студенты, волонтеры Победы, воспитан-
ники детских садов, служащие, пенсионеры, представители обще-
ственных организаций, активисты и просто неравнодушные люди
- собрались с утра на центральной городской площади, чтобы при-
нять участие в торжественной церемонии поднятия Государствен-
ного флага России. И площадь расцветилась бело-сине-красным:
триколоры-флаги - в руках, триколоры-ленточки - на одежде горо-
жан. В рамках всероссийской акции "Триколор" в этот день волон-
теры Победы раздали жителям города более 400 ленточек-трико-
лоров вместе с памятками об истории флага Российской Федера-
ции.

Флаг России хранит в себе историю страны: её прошлое, на-
стоящее и будущее. Развевающийся на ветру флаг Российской
Федерации символизирует мощь государства, единство народа.
Очень хорошо об этом сказал в своем выступлении глава Мегиона
Олег Дейнека, обращаясь с поздравлением к горожанам.

"Надо мною гордо реет
бело-сине-красный цвет…"

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

ГЛАВА Мегиона Олег Дейнека и депутаты
фракции "Единая Россия" в рамках работы
Муниципального центра управления (МЦУ) и
рубрики "Пешком по городу" проверили готов-
ность учреждений образования города и по-
сёлка к новому учебному году. Особое внима-
ние в ходе рейда было уделено соответствию
требованиям безопасности пешеходных пере-
ходов возле детских учреждений.

Вместе с руководителем муниципалитета
участие в рейде приняли депутаты Думы горо-
да от фракции "Единая Россия" Александр Ку-
рушин, Сергей Назарян, Александр Ромащёв,
Лечи Арсаев, Татьяна Курушина, полномочный
представитель главы города по Высокому Олег
Гаулика, исполняющий обязанности директора
департамента образования Алексей Бондарен-
ко, представители городской общественности.

В Высоком комиссия побывала в средней
школе №6, в детских садах "Росинка" и "Род-
ничок". Руководители учреждений образова-
ния провели экскурсию по своим учреждени-
ям, продемонстрировали результаты прове-
дённой в течение лета работы по подготовке к
новому учебному году.

В ходе мониторинга оценивались безо-
пасность образовательных организаций, со-
стояние инженерных сетей, качество прове-
денного ремонта, оснащенность учебных
классов, библиотек, спортзалов и медкабине-
тов, организация горячего питания, благоуст-
ройство пришкольных территорий, состояние
дорог и подъездных путей.

И школа, и детские сады посёлка успеш-
но прошли проверку готовности. Промывка и
опрессовка системы отопления, благоуст-
ройство территории для прогулок, высадка
цветов, косметический ремонт групповых
комнат и кабинетов, - это лишь небольшой

список проведенных ра-
бот. Руководители учреж-
дений стараются делать
всё, чтобы воспитанни-
кам было комфортно и
безопасно.

Рейд по детским садам

и школам

НинаНинаНинаНинаНина
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- Наравне с гербом и гимном, флаг - один из главных символов
государства, -  подчеркнул Олег Александрович. - Белый цвет стя-
га символизирует благородство, синий- честь, а красный - сме-
лость, мужество и великодушие, присущие россиянам. Триколор
дорог всем, кто гордится своим Отечеством, создает его настоя-
щее и верит в будущее. Пусть у нас будет больше поводов для гор-
дости нашей страной, Югрой, нашими людьми!

Глава Мегиона пожелал всем горожанам благополучия, здоро-
вья и успехов во всех делах. Прислал мегионцам Поздравительный
адрес и депутат Тюменской областной Думы Анатолий Чепайкин,
который пожелал югорчанам еще лучше трудиться, укрепляя мощь
России, её экономику, и по-прежнему оставаясь в числе первопро-
ходцев.
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го центра управления глава города Олег
Дейнека контролирует работу специалистов
по отработке обращений граждан, поступа-
ющих в администрацию по различным кана-
лам связи.

В среду Олег Александрович позвонил
двум жителям, которые ранее оставили свои
сообщения на портале "Госуслуги. Решаем
вместе" и уточнил, как решился указанный
вопрос, какие есть пожелания и предложения.
Отметим, звонки заявителям проводятся вы-
борочно, исходя из сформированной инфор-
мационной справки по уже предоставленным
гражданам ответам.

В первом случае глава города позвонил
Венедикту Руслановичу, который ранее сооб-
щал о необходимости решения вопроса по
сбору и вывозу мусора с территории гараж-
ного кооператива, во втором - Анастасии
Викторовне, у которой возник вопрос по кор-
ректировке начислений за услуги "Теплово-
доканала". Мегионцы подтвердили, что озву-
ченные ими проблемные ситуации были опе-
ративно решены, и они удовлетворены каче-
ством предоставленных ответов со стороны
МЦУ Мегиона.

Обращения граждан

не остаются без внимания

ÌÖÓ

ÁÈÇÍÅÑÓ - ÏÎÄÄÅÐÆÊÀ

НА МИНУВШЕЙ неделе во всех муни-
ципалитетах Югры прошел День приёма-
консультаций предпринимателей. В Ме-
гионе в этот день работала Уполномочен-
ный по правам предпринимателей в Югре
Ирина Каск.

На встречу пришли как начинающие
бизнесмены, так и предприниматели с
многолетним опытом работы.

Участников встречи интересовали
вопросы предоставления муниципально-
го имущества во владение и в пользова-
ние субъектам малого и среднего пред-
принимательства, порядок оказания фи-
нансовой и имущественной поддержки, а
также перспективы развития новых на-
правлений ведения бизнеса. Один из

предпринимателей озвучил просьбу ока-
зать помощь в подключении своего объек-
та, расположенного в промышленной зоне
города, к электросетям.

- В статусе Уполномоченного я впервые
провожу такое общение с мегионскими
предпринимателями, -  пояснила Ирина
Александровна. -  Некоторые вопросы, с
которыми обращались предприниматели,
можно решить на местном уровне, но под-
нимались и такие темы, которые выходят за
рамки полномочий муниципального обра-
зования. Например, развитие промышлен-
ных производств. Мы взяли эти вопросы в
работу и обязательно проконсультируем,
по каким окружным программам можно об-
ращаться за поддержкой.

От "Счастливой мамы" - в "Атмосферу"

 ÑÒÐ.2ÑÒÐ.2ÑÒÐ.2ÑÒÐ.2ÑÒÐ.2

ÏÅØÊÎÌ ÏÎ ÃÎÐÎÄÓ



2
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
26 АВГУСТА 2022 Г. ÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌ

"Надо мною гордо реет
бело-сине-красный

цвет…"

После приветственных слов воспитанники "Центра гражданского и
патриотического воспитания имени Е.И. Горбатова" торжественным
маршем внесли на городскую площадь Государственный флаг Россий-
ской Федерации.

В этом году честь поднять Государственный флаг России выпала фо-
токорреспонденту "Мегионских новостей" Максиму Якубовичу, участ-
нику гуманитарной миссии на Донбассе, и заведующей информацион-
но-библиографическим отделом Центральной городской библиотеки
Светлане Львовской, чье имя в этом году занесено на городскую Доску
почета.

- Я очень благодарна организатором мероприятия за то, что предос-
тавили мне уникальную возможность поднять флаг России. Это для меня
огромная честь и большая ответственность!- сказала Светлана Алек-
сандровна. - И вообще я считаю, что День Государственного флага -
это праздник, который вызывает чувство патриотизма не только у меня,
а у всех граждан нашей России - от мала до велика!

Для Максима Якубовича День Государственного флага - это больше,
чем просто праздник. Это осознание своей принадлежности к великой
стране, которой он искренне гордится.

- Не могу описать словами те чувства, которые я испытал, поднимая
флаг, - поделился  Максим. - Когда я служил в армии, у нас каждое утро
начиналось с поднятия Государственного флага и гимна России, и вся-
кий раз меня охватывала гордость за нашу страну. И до сих пор оста-
лись эти ощущения - каждый раз мурашки по коже от восторга, от ощу-
щения мощи и величия нашей России. В этом году эти ощущения осо-
бенно обострились, когда я побывал на Донбассе, где проходит спецо-
перация: там отношение к российскому флагу особенное. Когда люди
там поднимают российский флаг и знамя Победы, они так выражают
солидарность с Россией, уважение и поддержку нашей стране.  Это
дорогого стоит! Я считаю, что любовь к Родине начинается с уважения
к её символам, и в первую очередь,- к флагу страны.

В новый учебный год - с новым
оборудованием

НА ОДНОМ из пунктов его по-
ездки - Мегионской школе для
обучающихся с ограниченными
возможностями здоровья - хочет-
ся остановиться отдельно. Дело в
том, что образовательное учреж-
дение провело в этом году серь-
ёзный "апгрейд". Его участие в
проекте "Доброшкола" позволи-
ло значительно обновить матери-
ально-техническую базу. Она по-
полнилась оборудованием и ин-
струментами более чем 60-ти
наименований. Так что ребяти-
шек, обучающихся в школе, ждёт
приятный сюрприз.

А пока дети догуливают после-
дние дни каникул, педагоги до-
бавляют последние "штрихи к
картине". 24 августа они с удо-
вольствием продемонстрирова-
ли все изменения главе города,
провели экскурсию по кабинетам
и мастерским.

- "Доброшкола" реализуется в
рамках федерального проекта
"Современная школа" нацпроек-
та "Образование". По всей стра-
не проводится переоснащение и
модернизация школ, в которых
обучаются дети с ограниченными
возможностями, наша - в их чис-
ле. Для участия в проекте "Доб-
рошкола" мы провели масштаб-
ную подготовительную работу.
Результат - на приобретение обо-
рудования из федерального и ре-
гионального бюджетов было вы-
делено 8 млн рублей, - констати-
ровал директор школы Евгений
Масленников.

Переоснащение и ремонт по-
мещений провели в период лет-
них каникул. Мегионской школе
для обучающихся с ограниченны-
ми возможностями здоровья уда-
лось обновить пять мастерских и
три кабинета коррекционной на-
правленности. Станки, мебель и
мультимедийное оборудование
уже установлены.

Глава города выразил призна-
тельность педагогам за то, что
они всей душой любят детей и
свою работу. Олег Дейнека также
обсудил с руководством школы
вопросы трудоустройства выпус-

ÁÓÄÍÈ ÃËÀÂÛÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

кников учреждения и возможнос-
ти строительства нового здания.

- По критериям подготовки к
новому учебному году школа отве-
чает всем требованиям. Но я счи-
таю, что ей требуется новое зда-
ние, - отметил глава муниципали-
тета. - Мы вместе с депутатами
фракции “Единая Россия” работа-
ем в этом направлении. Земель-
ный участок уже подготовили. Под-
нимаем вопрос строительства на
уровне округа. Мы приложим мак-
симум усилий, чтобы в Мегионе
появилось новое здание школы
для обучающихся с ограниченны-
ми возможностями здоровья.

А пока взрослые были заняты
серьёзными разговорами, некото-
рые ребятишки, соскучившиеся за
лето по школе и пришедшие её
"навестить", с интересом рассмат-
ривали новое оборудование. С их
стороны только и слышны были
восхищённые возгласы "Ух ты!".
Девочки изучали новые станки для
бисероплетения, вышивальные и
швейные машины, наглаживали
руками большой раскроечный
стол, удивлялись странному при-
бору - принтер-шаблону для квил-
линга.  Мальчиков больше интере-
совали сверлильный, токарный,
деревообрабатывающий, шлифо-
вальный и другие станки.

Своими впечатлениями дети
спешили поделиться с родителя-
ми, которые пришли в школу вме-

сте с ними. Даша Назмутдинова
запланировала сшить себе фартук
и пижаму, а маме - красивое пла-
тье. Влад Хенов мысленно конст-
руировал изделия из дерева…

- О том, что школа получит но-
вое оборудование, мы узнали в
мае на родительском собрании.
Очень обрадовались. А сегодня
уже реально прикоснулись к нему,
- рассказала мама Владислава,
Светлана. - Мой сын очень любит
заниматься столярным делом,
резьбой по дереву. Новое обору-
дование расширяет возможности
получения трудовых навыков  и
развития способностей наших де-
ток. Уверена, что с такими педаго-
гами, как в нашей школе, они най-
дут себе дело по душе.

Родители особенных деток ис-
кренне благодарны учителям.

- В этой школе учатся двое из
тринадцати наших детей. Сын и
дочка-приёмные, но мы с мужем
относимся к ним, как к родным.
Для нас очень важно, чтобы они
смогли адаптироваться в обще-
стве. Поэтому с педагогами тесно
контактируем. Огромное спасибо
за их отношение к детям, - поде-
лилась Наталья Выгузова. -  Уви-
дев сегодня, как обновилось обо-
рудование мастерских и кабине-
тов, я испытала радость и за шко-
лу, и за детей. Думаю, что такая мо-
дернизация сделает учебный про-
цесс ещё более насыщенным.

От "Счастливой мамы" -
в "Атмосферу"

ÁÈÇÍÅÑÓ - ÏÎÄÄÅÐÆÊÀ

После приёма - консультации Ирина Каск вместе с главой города
Олегом Дейнека и заместителем главы города - директором департа-
мента финансов Натальей Мартынюк провели онлайн-встречу с руко-
водителем семейного центра развития "Счастливая мама" Татьяной
Самарской.

В этот же день омбудсмен познакомилась с деятельностью ещё од-
ного представителя социально ориентированного предприниматель-
ства - руководителем СОЦ "Атмосфера" Алёной Дивеевой.

В завершение своего визита в Мегион уполномоченный по правам
предпринимателей в Югре обсудила итоги приёма с главой города
Мегиона. Олег Дейнека поблагодарил Ирину Каск за оказанное внима-
ние и выразил уверенность, что деятельность омбудсмена в помощь
бизнес-сообществу будет эффективной.

По материалам управления общественных связей

Рейд по детским садам и школам

В Мегионе в этот день комис-
сия посетила среднюю школу №9 и
детский сад "Сказка". А 25 августа
внимание было уделено школам
№№ 1,2,3,4 и Гимназии №5. Под-
готовка к учебному году в этих уч-
реждениях также прошла успешно.

Все педагогические коллекти-
вы активно поработали во время
летних каникул, и результат этого
труда увидели и оценили члены ко-
миссии.

Обязательный этап монито-
ринга в преддверии 1 сентября -
это проверка состояния дорог,
подъездных путей и пешеходных
переходов рядом с образова-
тельными учреждениями.

- На прошлой неделе мы про-
вели совместный рейд с сотруд-
никами ГИБДД, проехали по всем
учреждениям образования и по-
смотрели, насколько пешеходные
переходы соответствуют ГОСТу.
Выданы предписания, в соответ-
ствии нужно будет привести в со-
ответствие некоторые пешеход-
ные переходы. Где -то это требу-
ет больших финансовых затрат,
чтобы, например, нарастить дли-
ну лежачих полицейских. Есть за-
мечания, которые можно устра-

ÏÅØÊÎÌ ÏÎ ÃÎÐÎÄÓ

нить в короткий срок, например,
нанести предупреждающую до-
рожную разметку, чтобы при её
виде водители сбавляли скорость,
так как дети на проезжей части
могут появиться неожиданно. Есть
еще время до 1 сентября, чтобы
устранить эти замечания, - про-
комментировал депутат Думы го-
рода Александр Ромащёв, член
фракции "Единая Россия".

Подводя итоги мониторинга,
глава Мегиона Олег Дейнека по-
благодарил педагогические кол-

лективы за хорошую подготовку к
новому учебному году и поздравил
всех с наступающим Днем знаний:

- Противопожарная безопас-
ность, состояние инженерных се-
тей, антитеррористическая защи-
щенность соответствуют требова-
ниям. Благодарю всех руководи-
телей школ и детских садов за
проделанную работу и желаю ус-
пешно начать новый учебный год!

Управление
общественных связей

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------

В преддверии 1 сентября глава города Олег Дейнека проверил
готовность школ к новому учебному году.

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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СБОР книг на русском языке
для отправки в Луганскую и Донец-
кие народные республики поможет
детям и всем жителям этих городов
пополнить литературой книжные
фонды школ и библиотек.

Акция проходит по всей России,
и глава города, депутаты фракции
"Единая Россия" Думы Мегиона,
муниципальные учреждения и все
небезразличные к судьбе жителей
Донбасса мегионцы также приняли
в ней активное участие. Первая вол-
на сбора библиотечной "гуманитар-
ки" прошла в июле, тогда удалось
собрать 680 книг.

Во время второго этапа, не-
смотря на сжатые сроки, в общей
сложности собрали ещё 909 книг.
Среди них очень много хорошей
русской классики: Достоевский,
Толстой, Лермонтов. А особой по-
пулярностью пользуются сказки и
стихотворения Пушкина. Благодаря
такому вкладу библиотеки ДНР и
ЛНР пополнятся книгами, а жители
смогут погрузиться в удивительные
миры русской литературы. Помимо
классики, мегионцы собрали детс-

ÃÓÌÀÍÈÒÀÐÍÀß ÏÎÌÎÙÜ

Книги - детям Донбасса

кие книги, а также различные эн-
циклопедии и справочники.

- Даже такая скромная помощь
от нашего маленького города - это
большой вклад в дело, которое де-
лает сегодня Россия в отношении
освобождённых территорий, - счи-
тает исполнительный секретарь
местного отделения партии "Еди-

ВРАЧИ Мегионской городской больницы отмеча-
ют рост заболеваемости COVID-19 среди жителей го-
рода. По этой причине вопрос своевременной повтор-
ной иммунизации становится все более актуальным.

Первый заместитель главы Мегиона Игорь Алчинов
провел рабочее совещание с представителями город-
ских транспортных компаний. Главной темой для обсуж-
дения стала ревакцинация сотрудников предприятий.

Представители компаний "МеКаМинефть",
"МУБР", "НСС" и других обсудили важность масоч-
ного режима, вакцинации от коронавирусной инфек-
ции, а также возможность введения двух дополни-
тельных дней к отпуску вакцинированного сотрудни-
ка или предоставления двух дней отдыха - в день вак-
цинации и следующий за ним.

Обоснованность этих мер поддержали все учас-
тники встречи, в ближайшее время на уровне руко-
водства компании пройдет обсуждение мер поддер-
жки вакцинированных сотрудников и способов пре-
дупреждения распространения инфекции.

Управление общественных связей

ОРГАНИЗАЦИЯ существует
уже 20 лет, все эти годы она объе-
диняет мегионцев, которые сохра-
няют активность и желание уча-
ствовать в жизни города после
выхода на пенсию. Встречи обще-
ства проходят еженедельно в Ре-
сурсном центре поддержки ини-
циатив гражданского общества.
Сейчас в организации состоит 21
человек, и заявки на вступление
продолжают поступать.

Во время чаепития обсужда-
лись планы строительства новых
домов и расселения аварийного и
ветхого жилищного фонда в Меги-
оне, поднимался вопрос о содер-
жания безнадзорных животных.
Одной из основных тем стало при-
ведение в порядок собственных
дворов и домов. Олег Александро-
вич подробно объяснил собрав-
шимся, как могут преобразиться
придомовые территории, где жи-
тели выбрали старшего по дому,
главная задача которого - помо-
гать управляющей компании под-
держивать чистоту и порядок.
Старшие по дому не только следят
за тем, чтобы ЖЭК всегда исправ-
но выполнял перечень услуг по до-
говору обслуживания, но и пока-
зывают пример ответственного
отношения всех соседей к своему
жилищу. Примеры эффективного
взаимодействия жителей и управ-
ляющей компании уже существу-

Молоды душой

ÂÑÒÐÅ×È ÏÎ ÑÐÅÄÀÌ

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Как бороться с ковидом
на предприятиях?

ют в нашем городе. Как отметил
Олег Дейнека, красота и благоус-
троенность места, в котором мы
живем, в значительной степени
зависит и лично от каждого из
нас.

В свою очередь представи-
тельницы общества рассказали
Олегу Александровичу о деятель-
ности на благо города, об участии
в проектах мегионской библиоте-
ки и многочисленных спортивных
достижениях на окружном и все-
российском уровнях. Не упуска-
ют женщины и возможности на-
сладиться простыми радостями
жизни: занимаются дачей, воспи-
тывают внуков, пишут книги, со-
чиняют стихи, плетут из бисера.
И это лишь небольшая часть
списка увлечений представи-
тельниц "серебряного" возраста.

- Спасибо вам за вашу актив-
ность, бьющий через край пози-
тив и лёгкое отношение к жизни!
Вы - наш золотой фонд. Вы со-
храняете память о прошлом, ис-
торию Мегиона, но в то же время
- с готовностью смотрите в буду-
щее и желаете лучшего для горо-
да, в котором живут наши дети и
внуки, - сказал в завершение
встречи Олег Дейнека.

По материалам
управления

общественных связей

Каждый ребёнок нуждается в любви и заботе, поэтому так важ-
но помогать ему и делать всё возможное, чтобы он оставался сча-
стливым. Особенно такое внимание необходимо детям, оказав-
шимся в трудной жизненной ситуации. Именно поэтому Министер-
ство образования и партия "Единая Россия" запустили акцию "Кни-
ги - Донбассу".

ная Россия"  Лина Филипповна
Кушниренко.

Совсем скоро школы откроют
свои двери для учеников. Поэто-
му, помимо литературы, депутаты
и заместители главы города со-
брали и отправили 8 полностью
укомплектованных ученических
портфелей. Акция "Книги - Дон-
бассу" в очередной раз доказала,
что в нашем городе много небез-
различных людей, которые всегда
готовы протянуть руку помощи.

НОВЫЙ автомобиль "скорой
помощи" на базе автомобиля "Га-
зель Некст" пополнил автопарк
Мегионской городской больницы.

ÕÎÐÎØÀß ÍÎÂÎÑÒÜ

  Автопарк пополняется
Эта модификация медицинской
техники зарекомендовала себя как
надежный и экономичный автомо-
биль, имеющий  салон  для  пере-

возки  пациентов, оснащенный
всем необходимым медицинс-
ким оборудованием.

Автомобиль передан нашей
больнице Департаментом здра-
воохранения Югры в рамках про-
граммы "Совершенствование
оказания медицинской помощи
пострадавшим, в том числе при
дорожно-транспортных проис-
шествиях".  Все регистрацион-
ные процедуры завершены, и
новая техника уже работает на
линии, в отделении скорой помо-
щи.

Следует сказать, что это уже
второй новый автомобиль, полу-
ченный в текущем году в рамках
вышеназванной программы. На
сегодняшний день все автомоби-
ли отделения скорой помощи
Мегионской городской больницы
соответствуют параметрам фе-
деральных норм эксплуатации
медицинского транспорта.

Пресс-служба
Мегионской горбольницы

24 августа в рамках традиционной рубрики #Встречипосредам
глава Мегиона Олег Дейнека посетил Общество неработающих
пенсионеров и встретился с его представителями.

В ИЮНЕ этого года в
рамках реализации про-
граммы "Модернизация
первичного звена здраво-
охранения" в Мегионскую
городскую больницу по-
ступил аппарат компью-
терный томографии
"PHILIPS".

Этот аппарат "PHILIPS"
относится к высокотехно-
логичному классу обору-
дования и имеет мощное
программное обеспече-
ние. Чтобы приступить к
работе на КТ, персонал необходимо подготовить. Именно с целью обу-
чения персонала в Мегион приехали специалисты компании-произво-
дителя из Москвы. В течение трех дней наши врачи-рентгенологи и ла-
боранты прошли обучение, которое включало в себя много новой ин-
формации и профессиональных умений для достижения максималь-
ной эффективности в работе.

- В настоящее время аппарат проходит стадию получения техни-
ческого паспорта и санитарно-эпидемиологического заключения, после
чего КТ заработает в штатном режиме. Благодаря появлению нового
томографа вопрос ранней диагностики пациентов будет решен карди-
нально, и жителям города не придется выезжать в другие медицинс-
кие центры для обследования. Высокотехнологичное диагностическое
оборудование - это ещё одна ступень на пути к качественному улучше-
нию первичной медицинской помощи, - отметила заведующая отделе-
нием лучевой диагностики Мария Ильина.

Пресс-служба Мегионской горбольницы

Специалисты прошли
дополнительное обучение

ÇÄÐÀÂÎÎÕÐÀÍÅÍÈÅ

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ
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В 1983 ГОДУ Людмила вместе с родите-
лями приехала в тогда ещё совсем маленький
Мегион. Проучившись один год в школе №1,
она перешла в среднюю школу №4. Именно
там школьница Люда была поражена профес-
сионализмом своих учителей русского языка
и литературы. В дальнейшем она ещё вернёт-
ся сюда на практику, а потом и на работу, но
сейчас есть только любовь и стремление к но-
вым знаниям. Школьные годы пролетели не-
заметно, активная Людмила всегда любила
собираться с друзьями, общаться и весело
проводить время. Но прозвенел последний
звонок, и начался новый этап жизни: выбор
профессии.

Она поступила в Тобольский государствен-
ный педагогический институт, филиал которо-
го находился в Нижневартовске. Квалифика-
ция "Учитель русского и литературы" выбрана
ею не случайно. Школьные учителя были луч-
шими вдохновителями, поэтому она приняла
решение двигаться в этом направлении. Ког-
да настало время проходить производствен-
ную практику, выбор был очевиден. Родная
школа №4 приняла Людмилу Владимировну, а
бывшие учителя стали строгими, но справед-
ливыми наставниками. Именно под их руко-
водством были получены уникальные знания,
которые пригодились во время обучения и пос-
ле него.

Получив высшее образование, Людмила
Владимировна вернулась в школу №4 уже не в
роли ученицы или студентки-практикантки, а
в качестве учителя русского языка и литерату-
ры. В родных стенах она проработала целых
17 лет. Большие классы по 30 человек не дава-
ли скучать, молодой учительнице приходилось
искать подход и завоёвывать уважение. С го-
дами это получалось всё лучше и лучше. Спус-
тя время, Людмила Владимировна с теплотой
говорит: "Я не помню фамилий, но я помню
детей и их имена. Каждый раз, когда со мной
здороваются мои уже повзрослевшие учени-
ки, на душе становится хорошо. Как здорово,
когда идёшь по городу и тебе не стыдно по-
смотреть  в глаза человеку".

Но педагогика это не единственное, что
нравилось Людмиле Владимировне. Так, она
успела поработать даже в управлении соци-
альной защиты населения. Пройдя конкурс,
Людмила Владимировна стала референтом
государственной службы. Годы работы в управ-
лении дали ей уникальную возможность об-
щаться уже не с детьми, а, наоборот, с  граж-
данами пожилого возраста. Инвалиды, пенси-
онеры, ветераны: все они нуждались в помо-
щи и поддержке. А когда были достигнуты оп-
ределённые результаты, жизнь Людмилы сно-
ва круто изменилась.

После этого она продолжила свой профес-
сиональный путь в органах опеки. Необходи-
мо было общаться с детьми, у которых нет ро-
дителей. Новая - тяжёлая, но интересная -
работа подарила Людмиле Владимировне
уникальный опыт, который пригодился ей впос-
ледствии. Людмила Тарабаева недолго рабо-
тала с опекаемыми детьми: ушла преподавать
в вечернюю школу, а когда это учреждение зак-
рыли - устроилась в коррекционную школу.

Изначально Людмила Владимировна за-
нималась только преподаванием русского и
литературы, однако вскоре ей предложили
должность заместителя директора по воспи-
тательной работе. "Наша школа уникальная, а
потому так важно, чтобы были созданы все ус-
ловия для развития особенных детей", - делит-
ся Людмила Тарабаева. И действительно, ре-

Педагог с большой буквы

Нина БАКУЛИНА:
- Мне очень нравится отдыхать на Ал-

лее Трудовой Славы. И сама здесь часто
гуляю, и с правнуком. В первый же день,
как только её открыли, я с гордостью про-
читала установленные "Книги летописи".
На них увековечены имена легендарных
первооткрывателей мегионской нефти.
Приятно, что город помнит этих людей,
свою историю.

А ещё прогулки по набережной наве-
вают мне воспоминания. Смотрю на про-
плывающие по Меге катера и лодки, а в
памяти возникает баржа начала семиде-
сятых. На ней тогда в Ханты-Мансийск
прибыли мегионцы за оборудованием для
детского сада, который строился в СУ-920.
Баржа застряла рядом с деревней под
Ханты-Мансийском, где я жила. Там я и по-
знакомилась со своим будущим мужем…
Так что, начиная с 1975 года, я в Мегионе.

Мне здесь всё очень нравится: люди,
природа, город. Радует, что в последние
годы Мегион становится более благоуст-
роенным. Взять хотя бы нашу Аллею. Ря-
дом с ней теперь ещё скейт-парк и вело-
дорожки делают для молодёжи. Каждый
день хожу, смотрю, как дело продвигает-
ся. Быстро работают!

бята, которые здесь обучаются, находятся под
особой опекой государства. В этой школе учат-
ся дети с ограниченными возможностями здо-
ровья. К каждому из них нужен индивидуальный
подход. Педагоги, психологи и даже повара при-
лагают все усилия, чтобы сделать пребывание
детей в учебном заведении комфортным. Так,
например, в школе проводятся мастер-классы
по профессиям. Иногда приходят родители и
рассказывают о своей работе, а часто такую
профориентационную работу проводят и со-
трудники школы.

Благодаря грамотному и профессионально-
му подходу персонала школы, дети легко идут
на контакт со взрослыми, могут подойти и по-
просить о чём-либо или же просто поговорить.
Этот уровень понимания и любви достигался
постепенно. Говоря о социализации, Людмила
Тарабаева отметила, что школа старается при-
нимать активное участие в городских меропри-
ятиях. Различные мастер-классы, спортивные
соревнования, спектакли - всё это позволяет
разносторонне  развивать детей.

Когда обучающиеся школы завершают уче-
бу, они могут устроиться на работу или же про-
должить обучение в Нижневартовском строи-

тельном колледже, где для них созданы все не-
обходимые условия.

- Работа в школе для обучающихся с огра-
ниченными возможностями здоровья очень
сложная, но важная. Главная цель - сделать так,
чтобы наши дети, когда выходят за стены род-
ной школы, были социализированы и готовы
творчески развиваться, - поделилась Людмила
Владимировна Тарабаева.

Но помимо работы у этой замечательной,
энергичной женщины есть и увлечения, что на-
зывается, "для души". Летом она очень любит
бродить по лесу, собирая "дары природы" - гри-
бы и ягоды. Кроме того, Людмиле Владимиров-
не нравится готовить по собственным рецептам,
особенно, печь торты. Но самое приятное вре-
мяпровождение для неё - это труд на дачном
участке. Все увлечения помогают ей набраться
сил и энергии для новых свершений в работе и
жизни.

В этом году за успехи, достигнутые в рабо-
те, имя Людмилы Тарабаевой было занесено на
городскую Доску почёта.

ÄÎÑÊÀ ÏÎ×¨ÒÀ

ÓÂÀÆÀÅÌÛÅ ËÞÄÈ

…С МЕГИОНОМ связана вся моя созна-
тельная жизнь. Я живу здесь уже больше 35 лет
- с сентября 1986 года. И всегда все  пробле-
мы города были и нашими проблемами, и ре-
шали мы их вместе. Это относится и к благо-
устройству территорий. Если сравнивать се-
годняшний город с тем, каким он был тридцать
лет назад, то это -  небо и земля.   Сколько тру-
да вложено, чтобы город стал таким, как сей-
час -  ухоженным и красивым!

Изменился не только внешний вид Мегио-
на, изменилось отношение людей к месту, где
они живут. Тридцать лет назад мы ходили по
Мегиону в резиновых сапогах, и, стоило свер-
нуть с тропинки, вязли в грязи.  А теперь, по-
смотрите, сколько появилось в городе клумб,
цветников, с любовью оборудованных жильца-
ми возле своих домов! Люди хотят жить в кра-
соте, и это правильно и похвально, ибо только
красота и любовь спасут мир.

И меня радует, что сотрудники нашей биб-
лиотечной системы тоже внесли свой ощути-
мый вклад в благоустройство Мегиона. Пре-
красный сквер возле здания центральной биб-
лиотеки создан по нашей инициативе! Старо-
жилы помнят, какие здесь, между библиотекой

Мы можем сделать Мегион цветущим садом
и "СКБ-банком", были непролазные заросли.
Мы своими силами расчистили этот участок:
сняли верхний слой дерна, вывезли песок, удоб-
рили землю перегноем, высадили кусты сире-
ни, которые привезли из питомника Тюмени,
разбили цветочную клумбу. Помогали знакомые
бизнесмены: кто советом, кто делом, кто тех-
никой. "Единая Россия" выделила средства на
покупку кустарников сирени. Олег Александро-
вич Дейнека, который тогда был депутатом ок-
ружной Думы, помог с доставкой удобрений.
Подключились к процессу жильцы близлежащих
домов, а потом и администрация города помог-
ла благоустроить сквер в рамках программы
инициативного бюджетирования. Теперь благо-
даря совместным усилиям в городе появилась
еще одна уютная зона отдыха, где любят поси-
деть на скамеечках с книжкой и взрослые, и
дети. И благодарят нас за этот сквер, в котором
мы стараемся поддерживать чистоту, ежегодно
высаживаем цветы. Красота воспитывает, оду-
хотворяет.

А еще мы своими силами обустроили не-
большой сквер возле здания будущей модель-
ной детско-юношеской библиотеки на Победы,
30, где тоже наведем красоту. Я думаю, что если

Где вам нравится

гулять?

"ÌÅÃÈÎÍ ÌÅÍßÅÒÑß"

Ульяна МАКАРОВА:
- Люблю гулять там, где красиво. Се-

годня привела своих дочек на летнюю пло-
щадку в сквер имени 500-миллионной тон-
ны нефти. Здесь очень весело. Вожатые
из Центра гражданского и патриотическо-
го воспитания имени Е.И. Горбатова отлич-
ную развлекательную программу для де-
тей организовывают. Да и самой нравит-
ся в сквере на лавочке посидеть. Помню
время, когда его только начинали строить.
А теперь такой уютный уголок для отдыха
получился. Деревья, газоны, клумбы…
Красота!

Олеся КУПЧИК и Анна ЯКОВЛЕВА:
- Мы обе родились и выросли в Мегио-

не. Раньше в городе погулять особо негде
было. Сейчас всё гораздо лучше. Появи-
лись благоустроенные места для отдыха.
Так что наслаждаемся прогулками по горо-
ду. А потом останавливаемся на Аллее Сла-
вы. Здесь можно посидеть, отдохнуть. Вто-
рая Аллея, у памятника Первопроходцам,
нам тоже очень нравится. Спасибо тем, кто
ее построил. Рядом с ней скоро скейт-парк
сделают. Пойдём на роликах кататься. А
когда набережную обустроят, то вообще
здорово будет: от одной аллеи до другой
можно будет прогуляться. Видели видео
стройки "Мега.Парка" с высоты птичьего
полета. Очень интересно.

С этим вопросом мы обратились к
жителям города, чтобы узнать, есть ли
у них излюбленные места времяпро-
вождения на свежем воздухе.

Каждый раз, проходя мимо городской Доски почёта, мы невольно поворачива-
ем голову, рассматриваем фотографии людей. Каждый из них -  профессионал сво-
его дела, достигший высоких успехов и признания в рамках города и округа. Но что
это за люди, как проходит их рабочий день, каких высот они добились?

Сегодня мы расскажем об одном из них, который имеет за своими плечами
огромный опыт работы с людьми. Мы говорим о педагоге, заместителе директора
по воспитательной работе Мегионской школы для обучающихся с ограниченными
возможностями здоровья Людмиле Владимировне Тарабаевой.

каждый возле своего дома или офиса обустро-
ит прилегающий участок, мы вместе сможем
превратить наш Мегион в цветущий сад.

Татьяна КОТЛЯРОВА,
директор Мегионской ЦБС

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ
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О людях, собаках и гуманности
ÏÐÎÂÅÐÊÀ ÍÀ ×ÅËÎÂÅ×ÍÎÑÒÜ

Ежегодно каждую третью субботу августа отмечается Всемирный день бездомных животных.
Дата, учреждённая 30 лет назад по инициативе Международного общества прав животных, #

это не праздник. Правильнее было бы назвать её проверкой на человечность.

� Сейчас у нас содержится 117 собак.
Кормим, выгуливаем, оказываем медицин�
скую помощь, � рассказывала нам Татьяна
Викторовна. � Всё лето наши сотрудники
вместе с волонтёрами укрепляют вольеры
и утепляют будки, чтобы животные смогли
комфортно чувствовать себя зимой. Реша�
ется вопрос по расширению зоны выгула…

Пока "хозяйка" объекта проводила корот�
кую экскурсию, подошли первые волонтёры
� Екатерина Абоянова и её восьмилетний сын
Адам. И снова лай поднялся такой, что ря�
дом стоящего собеседника не слышно было.
Только две собаки радостно виляли хвоста�
ми. Знали, это к ним друзья пожаловали.

� Бываем в приюте через день. Прихо�
дим к своим любимцам третий месяц. Их
у нас двое: Найда и Братан, � поделилась
Екатерина. � Всё началось с того, что ког�
да�то к нашей двухэтажке пришла краси�
вая собака с ошейником и поводком и при�
жилась. Мы её кормили. Дети играли. Со�
бак�Собака (так назвали её ребятишки),
видимо, решила, что это её дом. Стала его
охранять, на чужих лаять. Люди пожалова�
лись. Собаку забрали в приют. Потом наш
дом расселили. Мы переехали в новое
жильё. Но о дворовой любимице не забы�
ли. Нашли её в приюте. Тут ей дали имя
Найда. Она нас сразу вспомнила, обрадо�
валась. Так что теперь мы здесь частые
гости. Даже дачу хотим купить, чтобы заб�
рать нашу собаку, а может и двух...

Дело в том, что за время посещения
объекта для безнадзорных животных у Ада�
ма появился новый лохматый друг по име�
ни Братан.

� Знаете, какой он умный! Братан уже и
лапу подаёт, и другие команды выполняет!
� восторгался Адам. � Так что решили мы
двух собак со временем взять. Надо, что�
бы у них свой дом был.

Пока мы общались с Катей и её сыном,
стали подходить и другие волонтёры. Эльза
Гайсина пришла вместе с дочками Дианой и
Ариной. У них в приюте свои подопечные.

� Над Белкой мы взяли шефство еще с
её прошлой, уличной жизни. Когда�то на�
шли её с двухмесячными щенками за га�

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

Про Братана, Белку и друзей

Бим.
Доброта меняет

Школа для волонтёров и собак

Счастливая Иви

Помочь питомцам можно, перечислив
деньги для покупки корма и медикаментов.

Номер карты (перевод из любого банка):
4274 5120 3691 4799

Сделать пожертвование можно также с
помощью QR# кода.

Помочь можно и делом: погулять в вы#
ходной день с собаками, принять участие в
строительстве и утеплении будок. Подроб#
ности по телефону: 8 (952) 691#65#53.

20 АВГУСТА сотрудники объекта по содержанию безнадзорных животных организо�
вали для своих питомцев и волонтёров отдельную программу. Главные её пункты � дрес�
сировка и выгул собак. Мы вместе со съёмочной группой "Мегион 24" решили побывать
на собачьем "празднике жизни".

Только подъехали к воротам приюта (как называют его горожане), как поднялся многого�
лосый лай. Казалось, что все четвероногие жильцы соревнование устроили: кто из них луч�
ший сторож. Как выяснилось, дело не только в "охранном инстинкте"…

После инструктажа по правилам безопасности, который при входе на объект провела для
нас начальник участка, кинолог Татьяна Глушакова, мы подошли к вольерам. Каждая из собак
с надеждой смотрела на людей: может именно её сегодня выберут, погуляют, погладят…  И
проблема совсем не в том, что животным в вольерах плохо. Нет, в "комнатах общежития"
чистота, собаки накормлены. Только, видимо, такая уж у них природа, что хочется кому�то
быть нужным, кого�то защищать, доказывать свою верность.

ражами. Потом "семейство" приютили в
"Раненом сердце", а мы стали его посе�
щать, � рассказала Эльза. � С тех пор про�
шло почти два года. Пятерых щенков Бел�
ки удалось пристроить, трое остались.
Вместе со своей мамой они теперь живут
в вольерах объекта по содержанию без�
надзорных животных. Приходим к ним в
гости, приносим угощения, выгуливаем.

Не секрет, что с мегионских улиц заби�
рали (да и сейчас забирают) в приют, в
первую очередь, агрессивных собак. Уди�
вительно, но многие из них сейчас совсем
не злые, реабилитировались. Видимо,
правда, что в большинстве случаев "собака
бывает кусачей только от жизни собачей".

� Животные почувствовали любовь и за�
боту. У нас ни одна собака не остается без вни�
мания.  Есть, конечно, агрессивные, которые
ещё не адаптировались. Но это работа не од�
ного дня, � констатировала Татьяна Глушакова.

Глядя на некоторых из реабилитиро�
вавшихся животных, никогда и не подума�
ешь, что ещё пару месяцев назад они мог�
ли быть опасными для людей. А теперь,
как в песне из мультфильма, "он не лает,
не кусается, на прохожих не бросается"…

Заметив, как к одному из таких питом�
цев направляется мегионец Анатолий Баш�
киров, мы спросили, к кому он так спешит?

� К Биму. Он вырос у нас в гаражах. Мы
с ним ладили. Но на малознакомых людей
он кидался, лаял. Поэтому работники со�
ответствующей службы собаку отловили и
поместили в приют. Меня в тот момент на
территории кооператива не было. А когда
приехал, увидел, что нет лохматого друга
на месте. Стал искать, ведь я к нему очень
привык. Нашёл. Теперь проведываю Бима
раз в два дня. Правда, его и не узнать �
красивый, опрятный, добродушный. Но гу�
лять пока не выходит, боится.  Так что иг�
раю с Бимом и вычёсываю его в вольере.
Мы дружим. Радуется, когда я прихожу.
Домой взять не могу (условия не позволя�
ют), но и бросить тоже. Так и общаемся, �
рассказал Анатолий Башкиров. � Это за�
мечательно, что в Мегионе есть такой при�
ют. Так давно его ждали! Мы раньше с суп�
ругой в Лангепас корма в приют отвозили.
Теперь покупаем и сюда приносим.

Внимание самой юной "волонтёрши"
Василисы Кулаковой привлёк Боцман.

� Когда я увидела такого огромного Боц�
мана, сначала испугалась, а потом поняла,
что он очень добрый, � поделилась Васи�
лиса. � Но мне разрешили погулять только
с маленькой собачкой. Наверное, потому,
что большую я бы не удержала.

Оказывается, для этого нужны не только
сила, но и умение. И сотрудники приюта все�
гда готовы помочь начинающим волонтёрам.
В День бездомных животных они учили гос�
тей, как управлять собакой на поводке, как
дрессировать. Больше всего такая школа по�
нравилась четвероногим воспитанникам, по�
скольку за выполнение каждой команды они
получали вкусное лакомство.

� Несмотря на то, что у нас есть пло�
щадка для выгула, мы стараемся делать
это за пределами территории объекта.

Собакам надо социализироваться, ви�
деть машины, людей, других животных.
Некоторые волонтёры приезжают к нам
на автомобилях. Берут своих подопечных
и едут с ними в город, � рассказала ки�
нолог Татьяна Глушакова. � Можно и пеш�
ком приходить, брать собак и гулять с
ними. А можно и под опеку взять на вре�
мя. Бывает, что после такого общения го�
рожане оставляют собаку в своём доме
навсегда.

В настоящее время помогают сотруд�
никам приюта около десяти доброволь�
цев. Этого, конечно, мало. Ведь содержа�
ние животных � дело хлопотное. За ними
надо ухаживать, убирать, их необходимо
кормить, выгуливать. Поэтому сотрудни�
ки всегда рады принять желающих в ряды
волонтёров. О том, как это сделать, можно
уточнить по телефону: 8 (952) 691�65�53.

За полгода существования в Мегионе
объекта для содержания безнадзорных
животных двенадцать его "жильцов" уже
пристроены в добрые руки. Число тринад�
цать оказалось счастливым ещё для од�
ной лохматой обитательницы приюта �
трёхмесячной Иви.

20 августа за ней пришла семейная пара
� Сергей и Наталья, чтобы забрать малыш�
ку к себе домой. И если есть понятие "со�
бачья радость", то это был именно тот слу�
чай.  Иви ластилась, виляла хвостом и даже
на задние лапы вставала, чтобы хозяев об�
нять.

� Мы любим животных. У нас уже есть
собака � Бой. Решили взять ещё одну. Зна�
комые подсказали, что можно обратиться
в приют. Так мы и сделали. Два раза при�
ходили к ней в гости. На третий забрали, �
поделился Сергей. � Надеемся, что Иви у
нас понравится, а с Боем они станут доб�
рыми друзьями.

Хочется верить, что и другим питом�
цам приюта повезёт так же, как Иви.
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“Кто ищет,
тот всегда найдёт!”

В СОСТАВ поискового отряда вошло
десять человек. Это  восемь подростков
14�15 лет,  а также студентка 4�го курса
МГУ имени М.В. Ломоносова Галима За�
гитова и специалист по работе с моло�
дёжью Сергей Кузнецов. Семеро "исто�
ковцев" � учащиеся общеобразователь�
ных школ города Мегиона. Владимир
Леонтенко и Тамерлан Акчулпанов учатся
в СОШ №1, Диана Вильданова � в СОШ
№3, Вероника Зиганшина, Никита Ме�
тальников, Максим Краснопёров и Ники�
та Семенов � в СОШ №4. Еще один под�
росток, Ярослав Ильин, � житель города
Пскова. Он был включен в поисковый от�
ряд по просьбе его отца � военнослужа�
щего Российской Армии, прапорщика
Дмитрия Ильина.

 Будучи местным парнем, Ярослав хо�
рошо знал окрестности, к тому же у него
был отличный миноискатель, так что он
стал хорошим помощником мегионским
поисковикам.

НА "ЛИНИИ "ПАНТЕРА"
Путь у ребят был неблизкий. Группа

выехала из Мегиона 22 июля, а в Псков,
совершив пересадку в Москве, она при�
была 25 июля. Мегионских поисковиков
уже ждали: их встречал Александр Сер�
геевич Шанцев, представитель отряда
"Поиск" города Острова.

Вести полевые работы предстояло
в Островском районе, поэтому, по со�
гласованию с руководителем поисковой
группы "Поиск" города Острова Петром
Михайловичем Гринчуком, лагерь ре�
шили обустроить в 19 км от города, на
территории деревни Стадник, на бе�
регу реки Щепец и двух заброшенных
прудов.

Уже на следующий день участники
экспедиции прошли инструктаж по про�
ведению полевых поисковых работ на
территории боевых действий, а с 27 июля
� приступили к раскопкам.

До конца месяца полевые работы про�
водились на "Линии "Пантера" и на по�
зициях 229 стрелковой дивизии, осво�
бождавшей Островский район от немец�
ко�фашистских захватчиков.

Поисковикам повезло почти сразу.
Уже 28 июля в бывшей деревне Рожанка,
в заброшенной воронке они обнаружили
останки двух советских солдат. При по�
гибших находились зажигалка, винтовоч�
ные патроны, граната РГ�42, фрагменты
ремня, осколки немецкого снаряда. По�
гибли красноармейцы, предположитель�
но, в марте 1944 года, а причиной их ги�

Мегионский городской поисковый отряд "Истоки" из Центра граж$
данского и патриотического воспитания имени Е.И. Горбатова вер$
нулся из очередной экспедиции "Вахта Памяти $ 2022", которая дли$
лась с конца июля и до середины августа. В этот раз поисковики по$
бывали на местах былых боев в Псковской области.

бели явился, по всей видимости, разор�
вавшийся снаряд.

Самой ценной находкой стал обнару�
женный у одного из солдат фрагмент
алюминиевой именной солдатской лож�
ки с надписью "Сомов. Н.И. 1909 г. с Бело�

Финского фронта". С обратной стороны
надпись � "Коля".

В настоящее время личность солдата
идентифицируют по базе данных Мини�
стерства обороны РФ.

� Мы нашли очень много красноармей�
цев с похожими именем и фамилией �
Николай Сомов. Но кто из них владелец
именной ложки � не установили. К тому же
мы не можем понять, что значит "с.Бело�
Финского фронта". Такого фронта не су�
ществовало. Теперь надо искать в тех ди�
визиях, которые освобождали Островский
район, а их там было очень много: ведь
наши бойцы прорывали эту оборону с фев�
раля по июль 1944 года. Но в 229�й диви�
зии, которая формировалась в Псковской
области, такого красноармейца точно нет,
� говорит Сергей Кузнецов.

ГДЕ ОКОПЫ ПОРОСЛИ ТРАВОЙ
Июльская "Вахта�Памяти�2022" выда�

лась благоприятной, климатические усло�
вия позволяли вести поиск в лесу, в полях,
где еще просматривались траншеи и оди�
ночные окопы времен войны. Трава в мес�
тах поиска была в человеческий рост, по�
этому использование металлоискателей
было малоэффективно.

� Наши ребята проявили невероятное
трудолюбие и упорство в неподдельном
стремлении узнать что�то новое, значи�
мое, важное, совершить то, что до тебя
никто не делал, � говорит руководитель
отряда Сергей Кузнецов. � Можем ли мы
что�то изменить в истории, повлиять на
судьбу других людей? Ради этого жерт�
вуем комфортным отпуском, личным вре�
менем. Мы очень сильно хотим, чтобы
павшие бойцы были преданы земле со

всеми воинскими почестями, похоронены
в братской могиле. Поиск есть лучшая
благодарность погибшим, тем людям,
средний возраст которых был всего 20
лет. И они верили, что мы, потомки, смо�
жем назвать их ПОИМЕННО, а не одной
фразой "пропавшие без вести". И эта
вера есть руководство к действию сегод�
няшних мальчишек и девчонок, живущих
в палатках и знающих, за что погибли юно�
ши и девушки поколения сороковых… И
мы будем помнить об этом всегда, пока
живы.

ВМЕСТЕ С КОЛЛЕГАМИ $
НА ПЕРЕДНЕМ КРАЕ
2 августа наш отряд встречал поиско�

виков из города Севска Брянской облас�
ти. В составе группы � Василий Фирсов,
Иван Сафронов, Юрий Корпусев, которые
на своем личном автотранспорте преодо�
лели 800 км, чтобы внести вклад в увеко�
вечивание памяти павших в годы войны �
поработать на "Линии "Пантера".

В течение оставшихся дней отряд про�
водил полевые работы на её переднем
крае. Среди многочисленных добытых по�
исковиками артефактов оказались совет�
ские каски, пуговицы, фрагменты сапог,
ремни, лопаты, котелки, кружки. Там же
обнаружены штык, патроны, гильзы, гра�
наты, миномётные мины, артиллерийские
снаряды и осколки от них. Часто попада�
лись куски колючей проволоки.  И очень
много керосиновых ламп.

Всего более 80 предметов привезли из
экспедиции наши поисковики. Все арте�
факты пополнили Музей боевой Славы
Центра имени Е.И.Горбатова.

И ПОТРУДИЛИСЬ,
И ОТДОХНУЛИ
Ребята не только хорошо потрудились,

но и посетили исторические места, побы�
вали в красивейших уголках страны, полу�
чили новые знания и незабываемые впе�
чатления. Так, 29 июля для ребят была орга�
низована экскурсия по городу Острову.
Поисковики сфотографировались на под�
весном мосту, соединяющем части горо�
да. А 30 июля директор краеведческого
музея г.Острова П.М. Гринчук пригласил
"истоковцев" на экскурсию по залам му�
зея. Это была интересная и познаватель�
ная встреча, юные поисковики узнали
очень много нового о вооружении и снаря�
жении противоборствующих сторон в Ве�
ликой Отечественной войне.

31 июля "истоковцы" выехали на экс�
курсию в Пушкиногорье. Ребята посетили
Михайловское, родовое имение А.С. Пуш�
кина, Святогорский монастырь, сфотогра�
фировались у могилы великого поэта.

10 августа отряд "Истоки" в полном со�
ставе выехал на экскурсию в города Печо�
ра и Изборск, где поисковики посетили
Словенские ключи, побывали в крепости.

12 августа ребята свернули лагерь и
выехали в город воинской славы Псков. По
приглашению командира авиационного
полка они приняли участие в "Дне откры�
тых дверей". Специально для ребят про�
вели экскурсию по боевому самолету ИЛ�
76, а затем "истоковцы" посетили Псковс�
кий кремль и другие памятные места го�
рода, погуляли по набережной реки Вели�
кой.

На обратном пути в Мегион наши ре�
бята остановились в Москве, где совер�
шили пешие прогулки по городу, побывали
на Красной площади, а также осмотрели
выставки в Музее Победы.

Следующую "Вахту Памяти" мегионс�
кие поисковики планируют провести на
героической Сталинградской земле в сен�
тябре�октябре текущего года.

По материалам отчета поисковой
экспедиции "Вахта Памяти$2022"
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ÒÈÊ

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

Материнский капитал �
на оплату услуг

Спасибо за уважение к истории!
ВЫРАЖАЮ искреннюю благодарность за финансо�

вую поддержку поисковой экспедиции по местам былых
сражений в Псковскую область руководству компании
"Славнефть�Мегионнефтегаз",  а  за организацию экс�
педиции � директору "ЦГ и ПВ имени Е. И. Горбатова"
А.П. Ломачинскому, его заместителю В.С. Натейкину и
начальнику отдела по патриотическому воспитанию Р.Р
Сафарову.  А также благодарю родителей ребят и жите�
лей города Мегиона за  неравнодушное отношение к ис�
тории Великой Отечественной войны!

Сергей КУЗНЕЦОВ, руководитель поисковой
экспедиции отряда "Истоки"

ÁËÀÃÎÄÀÐÍÎÑÒÜ

СВИДЕТЕЛЬСТВО об окончании Мегионского про�
фессионального колледжа № 1324 от 26.03.2013 г. на
имя ВАСЯКИНА Сергея Сергеевича считать недействи�
тельным.

УТЕРЯННЫЙ аттестат о неполном среднем обра�
зовании, выданный средней школой № 4 г. Мегиона на
имя САВЧЕНКО Григория Васильевича, считать не�
действительным

Предприятию требуется:
� машинист автокрана, опыт работы;
� электрогазосварщик 4 и 5 разряда, опыт работы;
� диспетчер ЦДС, опыт работы.
Обращаться по телефону: 8(34643)3�20�34.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером  Нагорной Евгенией Вик�
торовной, 628681, ХМАО�Югра, г.Мегион, ул.Садовая, д.28/
5, кв.38, тел./факс.: +7�922�43�00350, № 11786

 (фамилия, имя, отчество, почтовый адрес, адрес элек�
тронной почты, контактный телефон, № регистрации в
государственном реестре лиц, осуществляющих кадаст�
ровую деятельность)

Выполняются кадастровые работы в отношении
земельных участков с кадастровыми номерами

86:19:0010102:79, расположенного: ХМАО�Югра, г.Ме�
гион, ГСК "Геофизик", гаражный бокс №49

Заказчиком кадастровых работ является: (фамилия,
инициалы физического лица или наименование юридичес�
кого лица, его почтовый адрес и контактный телефон)

1. Трушникова Наталья Владимировна; г.Мегион, ул�
.Кузьмина, д.12, кв.58

Собрание заинтересованных лиц по поводу со$
гласования местоположения границы состоится по
адресу: г.Мегион, ул.Садовая, д.28/5, кв.38, "25" сентяб�
ря 2022г. в 11 часов  00  минут.

С проектом межевого плана земельного участка
можно ознакомиться по адресу: г.Мегион, ул. Садовая,
д.28/5, кв.38_

Требования о проведении согласования местоположе�
ния границ земельных участков на местности принима�
ются с "26"августа 2022г. по "24"сентября 2022г., обосно�
ванные возражения о местоположении границ земель�
ных участков после ознакомления с проектом межевого
плана принимаются с "26"августа 2022г. по "24"сентября
2022г, по адресу: г.Мегион, ул. Садовая, д.28/5, кв.38

Смежные земельные участки, с правообладате$
лями которых требуется согласовать местоположе$
ние границы: (фамилия, инициалы физического лица
или наименование юридического лица (смежного земель�
ного участка); кадастровый номер; адрес или местополо�
жение земельного участка)

1. Саяпова Халиса Рауфовна; 86:19:0010102:78; ХМАО�
Югра, г.Мегион, ГСК "Геофизик", гаражный бокс №48;

2. Ванин Василий Афанасьевич; 86:19:0010102:80;
ХМАО�Югра, г.Мегион, ГСК "Геофизик", гаражный бокс №50.

При проведении согласования местоположения границ при
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность,
а также документы о правах на земельный участок (часть 12 ста$
тьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007
г. N 221$ФЗ "О кадастровой деятельности").

Внимание! Семинар для наблюдателей
ТЕРРИТОРИАЛЬНАЯ избирательная комиссия горо�

да Мегиона сообщает о том, что 30 августа 2022 года со�
стоится семинар с наблюдателями, участвующими в про�
ведении дополнительных выборов депутатов Думы горо�
да седьмого созыва по одномандатным избирательным
округам №2, №11. №18.

Начало мероприятия $ в 17:00 в зале Админист$
рации города Мегиона

Справки по телефону: (34643) 3$33$76.

ÏÔÐ

ЮГОРСКИЕ семьи могут оплатить материнским ка�
питалом услуги индивидуальных предпринимателей по
обучению и присмотру за детьми

С 15 августа Пенсионный фонд начал рассматривать
заявления семей о распоряжении материнским капита�
лом на оплату услуг детских садов и школ, открытых инди�
видуальными предпринимателями. Родители теперь так�
же могут оплатить маткапиталом обучение детей у част�
ных преподавателей и распорядиться средствами на ус�
луги по присмотру и уходу, которые оказывают агентства
и няни, работающие как ИП. Раньше оплатить перечис�
ленные услуги можно было только в том случае, если они
предоставлялись юридическими лицами.

Использовать материнский капитал на услуги физлиц
можно при соблюдении двух условий. Первое � это нали�
чие у того, с кем заключается договор, статуса индивиду�
ального предпринимателя. Регистрация просто в каче�
стве самозанятого в таком случае не подойдет. Поэтому
потратить средства на услуги частного репетитора, рабо�
тающего, например, по налогу на профессиональный до�
ход либо вообще нигде незарегистрированного, нельзя.

Второе условие � это наличие у предпринимателя го�
сударственной лицензии на образовательную деятель�
ность. Она необходима не только при распоряжении сред�
ствами на обучение и содержание ребенка в частной шко�
ле или детском саду, но и в случае индивидуальных заня�
тий с преподавателем, а также при найме няни для при�
смотра за детьми.

Для семей оплата услуг предпринимателей практи�
чески ничем не отличается от стандартного распоряже�
ния материнским капиталом по обучению или уходу. Ро�
дителям нужно предоставить в Пенсионный фонд два
документа. Непосредственно само заявление и заключен�
ный с ИП договор на оказание услуг с расчетом стоимос�
ти. Документы принимаются в клиентских службах Пен�
сионного фонда и многофункциональных центрах, кото�
рые оказывают услуги по материнскому капиталу.

Отправить заявление можно и через портал госуслуг
или сайт Пенсионного фонда. Однако владельцу серти�
фиката нужно будет после этого предоставить в Пенси�
онный фонд оригинал договора, поскольку у ИП, в отли�
чие от вузов и школ, нет обмена данными с ПФР о дого�
ворах на обучение. Регистрацию в качестве индивиду�
ального предпринимателя и наличие лицензии на обра�
зовательную деятельность специалисты фонда прове�
рят самостоятельно через межведомственное взаимо�
действие.

Распорядиться материнским капиталом на частный
детский сад, услуги няни или обучение по дошкольным
программам родители могут сразу после рождения ре�
бенка, за которого получен капитал. По программам ос�
новного и дополнительного образования распоряжение
возможно, когда ребенку исполнится три года. И в том и в
другом случае использовать средства допускается на
любого из детей в семье.

Напомним, что обучение детей является вторым по
востребованности направлением материнского капитала
после улучшения жилищных условий. За все время на эти
цели средства сертификата использовали более 15 ты�
сяч югорских семей.

С НАЧАЛА 2022 года 9386 югорчан получают пенсию ребенка на
его номинальный счет в банке.

ОПФР по ХМАО � Югре разъясняет, зачем оформлять пенсию
ребёнка на номинальный счёт.

В случае зачисления пенсии на личный счет родителя выплаты не
застрахованы от удержаний в счет погашения возникающих задолжен�
ностей.

При открытии номинального счета на ребенка арест, взыскание
или удержание денежных средств, принадлежащих подопечному, не
допускаются.

Напомним, что доставку пенсии возможно производить как на имя
самого недееспособного или несовершеннолетнего гражданина, так и
на имя его законного представителя. Законный представитель вправе
выбрать любой предусмотренный законодательством способ достав�
ки пенсии своего подопечного: через организацию почтовой связи,
банки или иную организацию, занимающуюся доставкой пенсий.

Получить дополнительную информацию можно по телефону реги�
онального контакт�центра Отделения ПФР по ХМАО � Югре 8�800�600�
05�19, график приёма звонков с 09.00 до 17.00, суббота, воскресенье
и праздничные дни � выходные.

Пенсия ребёнка на номинальный счёт
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Вновь собирает гостей “Хатлые”

ÀÔÈØÀ

Поклонитесь Матронушке

Все на ярмарку!
27$28 АВГУСТА в Мегионе будет организована яр�

марка товаров местных производителей. В продаже �
широкий ассортимент продовольственных товаров,
плодоовощной, кондитерской, чайной, рыбной и мо�
лочной продукции, изделий ручной работы, саженцев
и других товаров.

Департамент территориального развития админи�
страции города приглашает мегионцев посетить яр�
марку, пополнить продуктовые запасы, побаловать себя
и своих близких вкусными сладостями и медом.

Ярмарка будет работать в предстоящие выходные
дни с 11:00 до 16:00 на городской площади.

Управление общественных связей

ВЧЕРА в Мегионе стартовал Открытый городской "VII
Региональный фестиваль "Хатлые".

В рамках Фестиваля и Года культурного наследия на�
родов России прошла VII Открытая городская научно�
практическая конференция "Югра � диалог поколений".
Кроме того, состоялся концерт Веры Кондратьевой, му�
зыканта, автора песен, исполнительницы хантыйского
фольклора (г. Лянтор), а на базе МТК “Югра” пройдёт
праздник "Медвежьи игрища". Его проведут мастера
фольклора, носители традиционной культуры коренных
малочисленных народов Севера.

На фестивале работают выставочные проекты: "То�
больский Север" (из фондов БУ ХМАО � Югры "Музей
Природы и Человека", г. Ханты�Мансийск); "Плетеные
пояса обских угров" (из фондов БУ ХМАО � Югры "Этног�
рафический музей под открытым небом "Торум Маа", г.
Ханты�Мансийск); "Музыка ЗЕМЛИ", персональная выс�
тавка Р.Б. Галив, директора МАУ "Региональный истори�
ко�культурный и экологический центр" (г. Мегион). Кро�
ме этого состоялись презентация книги В.Л. Михайловс�
кого "Три тайны Самотлора" и персональная выставка А.Ф.
Мухаметовой, члена Союза художников России, члена
международной ассоциации АИАП ЮНЕСКО, заслужен�
ного работника культуры РФ (г. Тюмень).

В рамках фестиваля пройдут мастер�классы по на�
родным художественным промыслам, фольклору и деко�
ративно�прикладному искусству от носителей традици�
онной культуры коренных малочисленных народов Севе�
ра из городов Ханты�Мансийск, Екатеринбург, Лянтор,
Белоярский, Покачи, сельского поселения Русскинская,
поселков Варьеган, Аган, Новоаганск, Казым, Корлики.

На базе Экоцентра в рамках фестиваля состоится за�
седание координационного центра по сохранению язы�
ковой среды, проведению фольклорных праздников и об�
рядов восточных ханты. Его возглавит заместитель пред�
седателя Думы ХМАО�Югры, председатель Ассамблеи
представителей коренных малочисленных народов Се�
вера Еремей Айпин.

Партнерами Фестиваля выступили: музей "Природы
и Человека", этнографический музей под открытым не�
бом "Торум Маа", Нижневартовский государственный
университет, Ассамблея представителей коренных ма�
лочисленных народов Севера, общественная организа�
ция "Спасение Югры".

В ХРАМ Покрова Божией Матери города Мегиона до�
ставлен ковчег с частицей мощей Матроны Московской.

Святыня будет находиться в храме до 29 августа.
Ежедневно с 8.00 до 19.00 все желающие могут прийти в
храм и поклониться святыне.

В период нахождения ковчега с частицей мощей
Матроны Московской в храме совершаются богослу�
жения.

Желаем здоровья, добра и тепла,
Чтоб все неудачи сгорели дотла,
Чтоб жить # нетужить до ста лет довелось,
Пусть сбудется всё, что ещё не сбылось!

КСОИ “Росиночка” от всей души
поздравляет с юбилеем

Валентину Николаевну ПЛОТНИКОВУ!

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

Если вы считаете, что с детьми обращаются
жестоко, звоните по телефону:

3$32$55 (Детская общественная приёмная);
3$21$75 (комиссиия по делам несовершенно$

летних и защите их прав в г.Мегионе); 2$33$50 (от$
дел опеки и попечительства); 112 (круглосуточно).

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

“Дармарка” в Мегионе
27 АВГУСТА на территории храма Покрова Божией

Матери (ул.Новая,1) пройдет бесплатная ярмарка об�
мена вещами � “Дармарка”.

В рамках мероприятия можно приносить ненужные
вам вещи и забирать с собой то, что принесли другие.
Цель “Дармарки” � обеспечить семьи, находящиеся в
трудной жизненной ситуации, одеждой, канцтоварами,
художественными товарами, чтобы помочь собрать де�
тей к новому учебному году.

“Дармарка” состоится 27 августа с 11:00 до 15:00. В
этот день сбор вещей осуществляется на месте прове�
дения акции.

Дополнительная информация по телефону: +7 902
825 58 45 (Ольга Ивановна).

Мегионская городская организация
"ВОИ" поздравляет с Днём знаний

педагогов, родителей, учащихся и студентов
г. Мегиона и пос. Высокий.

Дорогие ребята, учащиеся и студенты!
Уважаемые педагоги и родители!

Примите самые теплые поздравления с Днем зна�
ний и началом нового учебного года.

1 сентября � это праздник, который дорог каждому,
кто учился, учится и учит.

Для педагогов � это начало нового этапа в работе,
радость от встречи со своими повзрослевшими вос�
питанниками и счастливый шанс снова и снова откры�
вать детям удивительный мир знаний.

Для ребят � это новый этап серьезной работы, об�
щения с друзьями, успехов и новых открытий.

Желаем педагогам пусть знания и навыки, получен�
ные в новом учебном году вашими воспитанниками, ста�
нут стартовой основой для нового поколения Мегионцев.

А родителям успехов, мудрости и терпения.
А всем школьникам и студентам � настойчивости,

отличных оценок, творчества и насыщенной жизни в
наступающем учебном году!

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!
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